
Epiphanie

Au-delà de l’arrivée des rois mages 
et de la galette qu’on partage,
quel sens donner à la fête de l’Epiphanie ?

De nos jours, le monde nous bouscule sans cesse. 
Nous devons courir derrière la vie. 
Notre quotidien est envahi pour notre famille, notre travail, nos engagements, nos responsabilités. 
Notre esprit est constamment préoccupé par ce qui se passe dans le monde : 
la misère, la guerre, le terrorisme…

Et pourtant, la fête de l’Epiphanie nous invite à prendre le temps, dans notre vie spirituelle, 
de célébrer la venue de notre Sauveur. 
Stopper la routine de notre vie pour réaliser que Jésus est enfin né durant ce temps de Noël. 
Cette journée nous invite à être pleinement présent, 
à faire un arrêt sur image et admirer la beauté de ce qui nous est donné de vivre. 
C’est un temps d’accueil de notre part face à Dieu qui s’est fait homme.

Paradoxalement, l’Epiphanie est aussi là pour nous aider à oser nous mettre en route, 
le suivre et accepter d’ancrer notre vie en Lui. 
Ainsi, nous sommes appelés à devenir, à notre tour, des témoins de Dieu. 
Suivre le Fils de Dieu, Jésus, pour partager Son Amour. 
C’est un temps de partage et de témoignage de la venue de Dieu sur Terre dans la petitesse. 
Soyons, nous aussi, petits et humbles de cœur 
afin d’être continuellement dans une attitude de partage et d’accueil de l’autre, 
l’Autre, dans sa petitesse.

Finalement, Don Bosco vivait continuellement la fête de l’Epiphanie. 
Il a su prendre le temps pour chaque jeune et être avec eux au moment présent. 
Il a su être témoin de Dieu en donnant sa vie pour les jeunes 
et en accueillant humblement chacun d’eux.


